

献血にご協力をお願いします！

例年のとおり、移動採血車による献血を下記のとおり富士見町保健センターで行います。

毎年この時期は、献血者が減少し長期保存のできない輸血用血液製剤が不足してきます。血液は、人間の生命を維持するために欠くことのできないものであり、医療の現場ではどうしても必要なものです。

そこで町民の皆さんに献血のご協力をお願いします。安全で責任ある献血をお願いするために、受付時に免許証・保険証などで本人確認をさせていただきます。

渡航歴のある方、また年間の献血総量が基準を超える方は献血をお願いできない場合もありますので、お問い合わせください。

- ★ 献血会場 富士見町保健センター（役場隣）
- ★ 実施日 3月29日（木） ★ 実施時間 午前10時～正午
- ★ 献血方法 400ml全血献血 または 200ml全血献血
- * 献血にご協力いただける方は、3月21日（水）までに保健予防係まで連絡をお願いします。

問 住民福祉課 保健予防係 ☎62-9134

「東日本大震災復興支援グリーンジャンボ宝くじ」が3月14日（水）まで発売されています

今年のグリーンジャンボ宝くじは、1等賞金が3億円で、1等の前後賞が各1億円ずつ設けられているため、1等・前後賞合わせた当せん金は宝くじ史上最高額の5億円と大きな夢をお楽しみいただけるものとなっています。また、この宝くじは東日本大震災の被災地の復興支援を目的としており、収益金の一部は、栄村の復興にも役立てられます。県内各地の宝くじ売り場等で発売されていますので、ぜひお買い求めください。

発売内容 (1) 発売期間：3月14日（水）まで (2) 抽せん日：3月23日（金） (3) 当せん金：1等 3億円、1等の前後賞 1億円、2等 1,000万円 他 (4) 価格：1枚 300円

●「東日本大震災復興支援グリーンジャンボ宝くじキャンペーン」の実施について

復興支援の一環として抽せんで3,300名様（11種類を各300名様）に、9県2指定都市（青森県、岩手県、宮城県、福島県、茨城県、栃木県、千葉県、新潟県、長野県、仙台市、千葉市）の特産物をプレゼントするものです。概要については下記HPでご確認ください。

- ・ 東日本大震災復興支援グリーンジャンボ宝くじキャンペーン事務局
ホームページ <http://green-jumbo.jp/pc/index.html>
- ・ みずほ銀行ホームページ <http://www.mizuhobank.co.jp/takarakuji/topics/topics4.html>

姉妹町 西伊豆だより

春を告げる暖かな色

— 安城岬ふれあい公園・早咲きの桜 —



▲空と海のブルーに、濃いピンク色が鮮やかです

温暖な気候が自慢の西伊豆町においても、今年の冬は例年になく寒さが厳しく感じられます。そのような気候ではありますが、一足早い「春」を感じられる町内の早咲き桜のスポットを紹介します。

仁科にある安城岬ふれあい公園の土肥桜（といざくら）が2月上旬に見頃を迎えました。平成15年に、旧土肥町（現在の伊豆市）から譲り受けた紅白2種類の木が遊歩道沿いに約70本植栽されており、濃いピンク色のふっくらした花と白い花が周囲の景色に溶け込んで、訪れる方の目を楽しませていました。この土肥桜は、寒緋桜の雑種とみられるもので、早咲きで知られる河津桜（かわづざくら）よりも開花が1～2週間早いとされています。町内にはこの他にも数カ所、早咲きの桜のスポットがあり、夜桜へのライトアップを行うなど、工夫を施しているところもあります。早咲きの桜の盛りを過ぎると、いよいよ春本番。ソメイヨシノとバトンタッチする頃には「南国・西伊豆」の本領発揮です。



▲丸みのある愛らしい花